

# 響き



No.141

2009.9.18

発行 莊原公民館

斐川町莊原町712-3  
(電話・FAX) 72-4600



## さあ、まずはテントを組み立てよう!

8月20日から開催された「いりすの丘一泊キャンプ」。開校式の後、まず行われたのが宿泊するテント設営のデモンストレーションです。今回設営の指導をしたのは、保護者でもある池淵 強さん。さっそくコンパクトに袋詰めされたキットを開封、組み立てを手順よく説明。参加した子供達も真剣に聞いていました。「いりすの丘一泊キャンプ」の詳細は次頁に掲載しています。



## 目 次

- 夏だ! 山だ! キャンプをしよう!! …(1)
- いりすの丘で一泊キャンプ開催 …(2)
- 文化祭のフリーマーケット出店者大募集 …(3)
- 莊原体協報告他 ………………(4)

## 第5回 荘原地区環境フェア いりすの丘で一泊キャンプ開催

8月20・21日

テント設営の次は夕食づくり。やまももの会のみなさんの指導のもとおいしいサラダやカレーライスができました。

やまももの会と公民館主催の「第5回莊原地区環境フェア・いりすの丘一泊キャンプ」が8月20日(木)・21日(金)の両日、学頭の「いりすの丘」で行われ、莊原小学校の子どもたち約百名が参加しました。これは夏休みの期間を利用して、野外でのキャンプ活動の中で夕食作り、天体観測、里山散策等を皆と共に体験し、仲間同士のつながりや環境問題に関心を持つてもらう事を目的に開催されました。今回のテーマは「寝ころんでも、地球にタッチ!」。

なお、今回の事業には莊原地区環境美化推進委員と地域ボランティア、NPO法人フレーバー・パークてんとう虫の皆さんのが協力がありました。



(園田大貴さん)

参加した子供たちの感想

今年で二回目のキャンプでした。私は初めてキャンプをしたけど、指導員さんに優しく教えてもらつたのでよく分かりました。テントで寝るのは少し緊張しました。だけど意外に寝やすかつたのでびっくりしました。また、里山歩きも疲れだけどいいキャンプになつたので来年も来たいです。

(田中滉さん)

山登りをしました。みんな長時間で長ズボンでとても大変でした。でも途中でいろんなものを発見しました。とても楽しい山登りになりました。



夜に行われたキャンドルナイト&花火大会の様子

(半田奈々さん)

参加した大人の感想

テントづくりが難しかつたです。ご飯のカレーライスがすごくおいしかつたです。夜にはずっと起きていきました。また、このキャンプに参加したいです。

(曾田由起奈さん)

今年で二回目のキャンプでした。今年は、温泉やバームクーヘン作りなどバーベキューをアップしていく、とてもおもしろいことが多かったです。一番ひっくりしたことはカレーにチヨコを入れることです。でも、とてもおいしかつたです。来年もこのキャンプ、楽しみに待っています。

(小川和美さん)

私は初めてキャンプをしたけど、指導員さんに優しく教えてもらつたから頑張ります。



焼いて塗って～焼いて塗って～こうやってバームクーヘン作るんだ～

六年最後のキャンプだつたけど楽しくてきて良かつたです。スタッフの池淵さんや坂本さんと楽ししくしゃべれて楽しかつたです。ほ

かのスタッフさんとも楽しくできました。もう来年は参

加できました。せんが大人になつてよかつたです。

でよかつたです。もう来年は参

加できました。せんが大人になつてよかつたです。

# 大募集 フリーマーケット出店者

2009

## 莊原地区文化祭

10月 24日(土) 25日(日)



毎年賑わいの文化祭の様子

今年の莊原地区の文化祭は十月二十四日(土)、二十五日(日)に行います。その中で新たなイベントとしてフリーマーケットを大々的に開催します。そこで、このフリーマーケットの出店者を募集します。開催日は二十五日(日)の午前十時から午後三時まで、会場は公民館駐車場(テントは公民館で用意します)。出店料は無料です。

ご家庭で使わなくなった衣料やおもちゃ、アクセサリー等を持ち寄り、あなたも出店してみませんか。

出店希望の方、また問い合わせに

ご連絡ください。

ついては庄原公民館までお気軽にまつり」と題して行われます。主な予定イベントは次の通りです。

10月二十四日(土)

◎文化講演会

健康まつり

◎健康講演会

健康チェック

◎健康に関するパネル展示

◎健康づくりグラウンドゴルフ大会

◎うどんの販売

◎各教室、サークルの発表会

◎各教室、サークルの作品展示

◎小中幼保の子どもたちの作品展示

10月二十五日(日)

示

◎ふれあい市場(新鮮野菜即売)

◎やまももの会のバザー

◎町部消防団の消防車展示 等

なお、会場は公民館の他、庄原郵便局、おいでませ館、アイを予定しています。詳しい内容を載せたチラシを後日各ご家庭に配布します。沢山のご来場をお待ちしています。



夏休み最終日にみんなでカレー作りをしました。

## 夏休み 子育てサロン開催

「NPOプレーパークてんとう虫(斐川こども応援団)」と庄原公民館の共催による子育てサロン事業が夏休みの期間中に行われ毎回たくさんの子どもたちでにぎわいました。

これは町内に子育てサロンが少ないことをふまえ、子育て世代の交流、高齢者の方と子供たちとの交流の場として、ひいてはこのサロンが地域の憩いの場、社会勉強の場となることを目指して始まったものです。具体的には夏休みに



おいしいね~

入った7月27日(水)からスタート、毎週水曜日の午前9時30分から午後3時まで、公民館、おいでませ館において、1歳から3歳児とその保護者と幼児、そして小学生を対象に、絵本の読み聞かせ、学習会、おしゃべり会、卓球、ゲーム等を開催しました。

期間中、毎回たくさんの参加があり好評でした。幼児から小学校高学年の子どもたちが参加し、遊びを通して交流を深めました。

# 莊原夏祭り 花火の夕べ

今年は  
体育館で開催

⑧ 15

雨天のためイベントがほとんど体育館で行われたのにもかかわらず、たくさんの来場があり盛大に行われました。

今年も「莊原夏祭り花火の夕べ」が八月十五日開催されました。今年は雨のため例年屋外ステージで行われる東中学校のプラスバンド演奏や浴衣コンテスト、各早食い競争などは、隣接する町立体育館に会場を変更して開催されました。メインイベントの花火は、幸い雨が小やみになつた合間に、無事打ち上げられ、澄んだ夜空に映えていました。

インフォメーション  
お礼

斐川東中学校 様

8月15日に開催した莊原夏祭りの際には、オープニングでプラスバンド部のみなさんに演奏をして頂きました。

また約20名のボランティアさんに会場設営やアユのつかみどり、ストラックアウトなどお手伝いいただきました。ありがとうございました。

イベント後半の羽根の盆踊り、子供たちによる樽太鼓よさこい踊り、餅まき大会も体育館で行われました。イベントの総合司会を担当したのは昨年に引き続き、飯塚莊原郵便局長と今岡さんでした。

今回の夏祭りは、あいにくの雨にもかかわらず、沢山の来場者がいました。主催者もほつとしていました。



今年も司会を担当した莊原郵便局長の飯塚さん(右)

## 莊原体協報告 ソフトボール大会は 空港西が優勝

第30回の自治会対抗ソフトボール大会が6月21日(日)、莊原小学校グラウンドで行われ10チームが参加、熱戦の末、優勝したのは空港西自治会、準優勝は新川自治会でした。今回は30回を記念し、競技終了後、懇親会が行われました。



ソフトボール大会で優勝した空港西自治会チーム

## バレーボールと ソフトバレー大会を 同時開催

7月21日(火)から8日間にわたり、第32回自治会対抗バレーボール大会が町立体育館で行われ132チームが参加、A、Bブロックに分かれ連日熱戦が繰り広げられました。また、今回はソフトバレー大会が同時に開催されました。



### ◆バレーボール大会の結果

(Aブロック)	(Bブロック)
優勝…幸町自治会	優勝…錦田原自治会
準優勝…川北上自治会	準優勝…新田上自治会

### ◆ソフトバレー大会の結果

優勝…みはらし自治会
準優勝…北新町自治会

◇編集後記◇

今年の夏は例年になく不順な天候に見舞われましたね。莊原夏祭りも会場変更などあり大変でした。何とかお盆が過ぎた途端に梅雨明けしたようでしたね。十月份は文化祭などまた大きなイベントがあります。穏やかな秋の訪れを願っています。皆さん積極的に参加をお待ちしております。